

年 組 名前：

開館1周年を記念して配布した缶バッジとポストカード
 〓 富士川町鵜沢



「富士川町歴史文化館 塩の華」(同町鵜沢) は、開館1周年を記念し、来館者に特製の缶バッジとポストカードを配布した。

缶バッジは、町に伝わる民謡を題材に日本財団の「海ノ民話のまちプロジェクト」の実行委員会が制作したアニメ「まりつき唄」のキャラクターをあしらっている。80個用意し、昭和初期の富士川舟運の写真を印刷したポストカードとセットにして来館者に配った。

塩の華は、交流センター「塩の華」跡地を整備し、昨年2月23日に開館した。町ゆかりの人物を紹介する「富士川近代人物館」と「富士川舟運歴史館」で構成している。町教委の担当者は「町の歴史を伝える施設として開館し、節目を迎えることができた。今後多くの人に足を運んでほしい」と話している。

〈深沢 澤〉

富士川町歴史文化館 開館1周年 来館者に特製記念品

深沢 澤

(2024年3月27日付 山梨日日新聞 18面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1 「富士川町歴史文化館 塩の華」は、なにを記念して缶バッジとポストカードを配布しましたか。

.....

問2 ポストカードには、なにが印刷されていますか。

.....

問3 「塩の華」は、どのような目的で開館したのですか。

.....